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全員協議会 会議録（要旨）

開 催 日 時 令和 5年 1月 27日 金曜日 10時 03 分～10 時 39 分
開 催 場 所 全員協議会室
出 席 議 員 清水文雄議長

土屋克之、西尾雄次、米田一香、磯貝幸博、七田満男、生田勇人、恩道正博、
北川悦子、夷藤 満、中川 達、南 守雄

欠 席 議 員 （なし）
傍 聴 者 （なし）
説 明 員 川口 町長、桐山 教育長、松井 総務部長、北野 町民福祉部長、中川 町民福祉

担当部長、上前 都市整備部長、上出 都市整備部担当部長、高道 消防長、堀川
教育部長、宮本 総務課長、北 財政課長

事務局・書記 助田 議会事務局長、川端 事務局参事兼次長、小坂 書記

議 件

（１）各常任委員会の委員長報告

・1月 24日に開催された、総務産業建設常任委員会並びに文教福祉常任委員会について、各委員
長より報告。
【説明員】
総務産業建設常任委員会委員長報告に追加の報告。
1月 24日からの今期最強寒波について、氷点下が長く続いたことから、圧雪による路面凍結や

車の轍により、車両通行に支障が出ると判断し、25日早朝から役場前の幹 1号向粟崎大根布線な
どの道路除雪を行っており、引き続き 26 日・27 日においても、幹線道路の道路除雪を行う。そ
のほか気温が低いことから、凍結防止剤の散布回数やその区域を拡大し、車両通行の安全確保に
努めている。委員長報告の通り、今回の除雪対応により、除雪費の予算に不足が見込まれること
から、補正予算の専決処分をお願いしたい。2月の総務産業建設常任委員会までに内容をまとめ
報告する。
【議員】
クリスマス寒波の際、車が浸水しているとの情報提供があった。場所の特定はできないのだが、

もし内灘町にも除雪により積み上げられた雪で水が流れず浸かるような箇所があり、その状況が
断続的に起きるようであれば、改良いただきたいと思う。
【説明員】
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町内の注意箇所は確認している。パトロールを実施し、冠水を排除するような形も強化してい
きたい。
【議員】
マイナンバーカードの交付率と、元気内灘応援クーポン券の引換率を知りたい。
【説明員】
マイナンバーカードの交付率は、1月 15日現在で 59.53％。
元気内灘応援クーポン券の引換率は、1月 25日現在で 91.22％。

（２）その他

・2月、3月の会議日程等について報告。
◎２月の全員協議会は、2月 17 日(金)午前 10時より開催し、新年度の予算内示を受ける予定。

(以上)


